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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2567例会

　皆さんこんにちは

　ロンドンオリンピックも日本時間の１３日早

くに閉会式が行われ、１７日間にわたった大会

が幕を閉じました。日本は、金メダル７つを含

む合わせて３８個のメダル獲得を獲得し、メダ

ルの総獲得数はアテネ大会を上回って史上最多となりました。我々に多くの感動と勇気を与え

てくれたと思います。

　平和の祭典の象徴がオリンピックですが、残念ながら最中に我が国の領土について考える事

態となりました。世界各国で抱えている問題でありますが、私個人的な考えからしても、何か

少し解決できる方向性を見出さなければならないと思っております。

　それからお盆休みも終わりましたが、連日暑い日が続いております。どうぞお体御自愛下さい。

　新入会員の推薦があり会員選考員会に審査をお願

いしてありましたが、承認されましたので理事会に

諮り了解を戴きました。有限会社小林製作所 専務取

締役 小林よしこさんです。異議のある方は、会長ま

たは幹事まで、1 週間以内に書面を以て申立てをお

願いします。どうぞ宜しくお願いします。

9月5日（水）  PM12:30～
● 茨城県の新世代支援について
   山口やちゑ様　茨城県副知事

理事会報告・幹事報告    　　    新井 和雄 幹事会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長
幹

事

報

告

● 会報受理　高梁RC、結城RC、
● 現況報告書受理　結城RC、下妻RC
● 記念誌受理　水戸RC60周年記念誌
● 日本青年会議所より第41回茨城ブロック大会の案内状を受理
● 高梁RC40周年記念式典の案内を受理
● 米山梅吉記念館より館報を受理
● 現況報告書掲載の会員名簿を見直します。変更訂正がある会員
はテーブル上の現名簿を訂正ください。

8月29日（水）  PM12:30～
● 地区研究会報告・クラブ奉仕、新世代奉仕、国際奉仕



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

ロータリー財団地区研修会報告
ロータリー財団委員長 溝口 明洋

　7 月 28 日つくば市のホテルグランド東雲で行われたロー

タリー財団地区研修会の報告をさせて頂きます。

　｢未来の夢｣計画とは何でしょう
　未来の夢とは、人道的プロジェクトや教育的プロジェクト

を実施する地区やクラブをサポートするための、ロータリー

財団の新しいモデルです。

　ロータリーの新しい補助金モデル（未来の夢計画）は、財

団補助金を3種類 として、簡素化と効率化を図るものです。

新補助金モデルは2013年 7月1日（長谷川年度）から実施。

　ロータリー新補助金モデル ３種類

①地区補助金 （DG）⇒DDF からねん出 資金が地区に一括し

て支払われ、クラブや地区が地元や海外のニーズに取り組む

ために利用できます。 

②グローバル補助金（GG） ⇒ DDF からねん出 「６つの重点

分野」に関連し、長期的に大きな成果をもたらす活動を支援

します。

③パッケージ・グラント（PG）⇒W F からねん出  所定の活

動の枠組みの下、クラブや地区がロータリーの戦略パートナー

と協力する機会となります。 

この「３つの補助金」を生み出す原資が皆様からの「財団寄付」

です。

　ロータリー財団への寄付 ３種類 

①年次基金寄付今日を支える

②恒久基金寄付　明日のために

③使途指定寄付　ポリオ撲滅

☆３つの財団寄付 そのⅠ；年次基金寄付

　・年次基金寄付（一般寄付）は、皆さまがロータリー財団

活動に有意義に使って下さいと寄付していただくものです。

(EREY）

　・寄付金の50%が３年後、DDF（地区財団活動資金・我々

の地区で使えるお金）となります。

☆３つの財団寄付 そのⅡ；恒久基金寄付

　・恒久基金寄付で代表的なものは、ベネファクター制度です。

　・ベネファクターになるには 1,000 ドル以上の現金寄付

が要求されます。

　・恒久基金は、元金には手をつけず、投資収益金の 50%

が３年後、DDF（地区財団活動資金・我々の地区で使えるお金）

となります。

　・会長、幹事になった機会にベネファクターになることを

おすすめいたします。

☆３つの財団寄付 そのⅢ；使途指定寄付

　・使途指定寄付は、財団のプログラムを指定して寄付する

ことです。

　・代表的なものとしてはポリオ関連寄付、グロバール補助

金の提唱者側の寄付等です。

　・使途指定寄付は、DDFの対象にはなりません

　DDFはその後・・・

　◇年次基金寄付（一般寄付）の 50% と恒久基金寄付の投

資収益金の 50% が３年後、DDF（地区財団活動資金）とし

て我々の地区で使えるお金になるということは理解できたと

思います。

　◇DDF（地区財団活動資金）は、地区補助金（DG）とグロー

バル補助金（GG）とにわけて使用します。

　税制上の優遇措置

　ロータリー日本財団への寄付金は、所得税、法人税、相続

税および条例により地方税の優遇が受けられます。

　法人での寄付もこの優遇措置がうけられますので、利益を

上げている会社人はご協力をお願いいたします。

と　言うことで

・財団寄付のご協力をよろしくお願いいたします。

・地区目標は130ドルです。

・内訳は年次基金寄付110ドル、 ポリオ寄付20ドルです。

・出来ましたら年次基金寄付 10,000 円、ポリオ寄付

2,000円として合計；12,000円を予定いただくと幸甚です。

「未来の夢計画」推進は 皆様の財団寄付です

地区職業奉仕委員会研究会の報告について　
職業奉仕委員会　早瀬 浩一

　　地区の研究会が、７月９日に水戸の三の丸ホテルで行な

われ、初めてクラブ奉仕委員会と合同で開催されました。理

由として、各クラブの会員数の減少もあり、委員長のかけも

ちをしている会員の負担減を目的として回数を減らしていく

ということでした。　

　研究会のプログラムですが、午前中 RI 理事エレクト北清司

様の講話、午後に各分科会に分かれ、職業奉仕委員会では各

クラブの今まで行われた奉仕活動を発表し合いました。他の

クラブでは、鳥の巣箱を作ったりロータリアンの小学校への

出前講座や、職業体験児童の受け入れ等を行なったというこ

とでした。
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出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

21733438/22

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

8月21日
8月7日 しもだて紫水ロータ

リークラブ 永井 啓一さん

8月5日 国際奉仕研究会 百目鬼 博行さん

本日の昼食

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
関谷 徹さん

日向野陽さん

加藤 昌美さん

永盛 武さん

小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん

黒沢 昌之さん

毎日猛暑が続いています。暑さに負けず頑張りましょ

う。今月もニューモラルを配布させて頂きます。

地区研究会報告ご苦労様です。

欠席が多く誠に申し訳ありません。厳しい暑さが続い

ています、皆さんも呉々もご自愛ください。

感動を与えてくれたオリンピック選手に感謝します。

早退します。

申し訳ありません。所用で早退させて頂きます。

地区研究会ご苦労様です。

本日の地区研究会について各委員長宜しくお願いし

ます。

本日の合計　9,000円 / 累計 267,000円

　　１日を通して、心の中に残ったのは北様の講話でした。

クラブの活性化と奉仕の心という題名で話されました。マハ

トマ・ガンジーのことば、世界の変化を望むなら、あなた自

身がその変化にならなければならない。又ピーター・ドラッ

カーのことば、経営とは、変化に対応すること。と今 RI 及び

クラブの変化の必要性を言われました。

　本題に入って職業奉仕とは何か？と私たちに問われました。

職業奉仕は、個人で行なうものであり、抽象的で説明しずら

いものだ。それゆえ、他の奉仕活動に比べ忘れられた奉仕部

門と呼ばれてきたそうです。しかし、近年ロータリアンの職

業宣言が採択され、他団体にはないロータリー独自の奉仕活

動である、職業奉仕が見直されるようになったということで

した。つまり、職業奉仕とは天職を通じて人のためになる考

えであり、その行為でありどんな職業であっても職業を通じ

て世のため人のためになることだといわれました。また、ポー

ル・ハリスは、　夢・希望を求めるロータリアンが、おのおの

企業での倫理基準を一般社会の基準より高い水準で維持する

こととといていました。すなわち、りっぱな経営者になるた

めにロータリーの綱領を実践することだと力強く言われまし

た。会員の皆様も日々この考え方にもとずき職業奉仕を行なっ

ていきましょう。

　以上で研究会の報告とさせていただきます。御静聴ありが

とうございました。

8月15日 台北ノースウェスト
ロータリークラブ 諏訪 哲也さん

8月21日 しもだて紫水ロータ
リークラブ

関谷 徹さん
新井 和雄さん

8月18日 第2820地区会長
幹事会

関谷 徹さん
新井 和雄さん

社会奉仕委員会　           委員長   白井 信行

　今年度社会奉仕委員長を仰せつかりました白井でございま

す。

８月５日つくばグランドホテル東雲にて研修を受けて参りま

した。国際奉仕委員会と合同でしたが会場が別であったため、

プログラムは午前中に役員挨拶が１０名で１時間３０、ディ

スカッションは無く１時間の講演がありました。

　公演は筑西保健所長のオガタ氏の放射能汚染についての内

容でした。枝野官房長官の今直ちに人的影響があるか分から

ないという発言は現実には何も分からないということであり、

将来何が起きるか起きないか、それに対して何か補償出来る

のか出来ないのか、そもそも何が補償の対象になるのか、せ

ん光を受けた広島・長崎の放射能の被害者と全く状況が異なっ

ているという事です。

　北茨城のＲＣ会長の３０分の講話でも、海産物業は取引が

できず経営が成り立たないという事でした。

　司会者指名により偶数クラブの３ロータリアンの発表があ

りました。その中で岩瀬ＲＣ堀川ガバナー補佐から背伸びは

せずに、クラブの身の丈に合った社会奉仕事業をしてほしい

という話があったことが印象的でした。

　ネパールのカスタマンタップＲＣから要請を受け茨城県立

こども総合病院へ寄贈した放射能測定機がありますが、１０

月３～４日に機械の稼働状況と福島の現況確認の視察を計画

しております。

　最後に関谷会長から地域の皆さんとできる事業を計画して

ほしいとの強い要望があり、チックタックと連携し事業の展

開を考えておりますので具体的行動計画が発表できた際には

ご協力の程宜しくお願いします。


